
Die Vorsitzende erinnerte, dass es sich hierbei um ein Thema aus dem Vorjahr handele, zu dem heute ein 
ausführlicher Bericht vorläge. Auch Abg. Lindenberg erklärte, dass der Bericht sehr umfangreich und 
übersichtlich sei. Er bedankte sich dafür bei der Verwaltung und erachtete das Thema damit als geklärt.  
 


